

Lors du conseil municipal, nous avons balayé divers sujet.

Sur la rabaterie tout d'abord. Ce que la majorité appelle le nouveau centre commercial (qui n'en sera pas un car trois-quatre locaux en pied d'immeuble ne remplacent pas un centre commercial) n'avance pas. Que de retard pris et un projet qui ne commencera pas avant la fin du mandat alors qu'il est engagé depuis bien avant leur arrivée.

Sur la place maurice thorez, nous avons évoqué nos inquiétudes sur la future vente du centre commercial. L'acheteur passait presque pour un philanthrope dans la bouche du maire et ses adjoints notamment monsieur Chapeau.

Résultat ? Encore 40000 euros d'étude pour rien et une vente annulée la tête basse. Avoir la main sur la place centrale de la ville est une chance, encore faut il savoir l'exploiter.

Et le magasin général ? L'acheteur semble partir sur La Riche

Et pour Saint pierre ? 6 ans pour rien. Quand ce n'est pas la métropole qui gère, rien n'avance. Vivement la fin.

*Juillet 2025*